

Editorial

Comenzamos este año 2010 con la satisfacción del deber cumplido en el pasado año 2009 y con mayor entusiasmo, si cabe, de aquel diciembre del 2006 en que comenzamos esta andadura de plasmar en una revista aquellos acontecimientos históricos que sirvieron para construir La Puebla que hoy tenemos y que heredamos de la pléyade de nombres ilustres que a lo largo de los siglos nacieron, vivieron y proclamaron a cotas universales el nombre de La Puebla. Dicho balance nos lo desarrolla, magistralmente, Dolores González en páginas interiores.

Siguiendo con nuestra política expansionista tenemos que dar la bienvenida a dos nuevos colaboradores que hoy se estrenan en nuestra revista "**CRÓNICAS**", y que, no cabe duda, enriquecen sus páginas y el prestigio que nuestra revista ya posee. Se trata de **D. Julio Longobardo Carrillo** Licenciado en Historia y Miembro Correspondiente de la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo y **D. Miguel Figueroa Saavedra** Doctor en Antropología Social (Ciencias Políticas y Sociología) por la Universidad Complutense de Madrid y Licenciado en antropología de América por la misma Universidad, gran investigadores de Francisco Hernández y de la lengua Náhuatl de la que es profesor; siendo colaborador en diferentes universidades y organizaciones culturales de España y América.

El Consejo de Redacción desde este editorial y de todo corazón, desea a sus colaboradores y patrocinadores, así como a sus lectores, una **¡FELIZ NAVIDAD!** y la esperanza de que el año 2010 que ahora comienza sea motivo de Paz y Prosperidad para todos.

LA REDACCIÓN



Con la Colaboración de:



Servicio
de
Carnicería

Plaza del Convento, 4 Tel. 925 750 311 - LA PUEBLA DE MONTALBÁN